



Sa Sainteté le patriarche Cyrille a rencontré le primat de l'Église orthodoxe serbe



Le 23 mai 2018, le primat de l'Église orthodoxe russe a eu un entretien avec le primat de l'Église orthodoxe serbe. La rencontre avait lieu à la résidence de travail du patriarche de Moscou et de toute la Russie.

Sa Sainteté le patriarche Irénée de Serbie est arrivé la veille à Moscou, accompagné de l'évêque Irénée de Bač, de l'archimandrite Hésychius (Rogič), recteur du monastère de Kovilj, du diacre Alexandre Prasevič, chef du Cabinet de Sa Sainteté le patriarche, de Dejan Nakič, directeur de l'entreprise de l'archevêché de Belgrade.

Participaient à la rencontre, pour l'Église orthodoxe russe : le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'évêque Jean de Domodiédovo, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, A. Khochev collaborateur du DREE.

Souhaitant chaleureusement la bienvenue au primat de l'Église orthodoxe serbe, le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a constaté : « Nous sommes très heureux de votre venue à Moscou en tant que lauréat du prix de la Fondation internationale pour l'unité des peuples orthodoxes. »

Sa Sainteté a souligné l'importance de la contribution de S. S. le patriarche Irénée et de toute l'Église serbe à l'unité de l'Orthodoxie. « Nous vous rendrons les honneurs en vous remettant ce prix, et, à la veille de cet évènement, je tenais à vous rencontrer pour que nous échangions nos avis sur plusieurs questions importantes » a poursuivi le primat de l'Église orthodoxe russe.

De son côté, le patriarche Irénée de Serbie a remercié pour le prix « Contribution à la consolidation de l'unité des peuples orthodoxes », constatant que c'était un grand honneur qui lui était fait.

Dans la suite de l'entretien, les primats des Églises russe et serbe ont discuté de nombreux thèmes concernant les relations bilatérales et l'unité panorthodoxe.

A la fin de la rencontre, des cadeaux ont été échangés.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47443/>